
 

 

  

 

                            

 

 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ 会長あいさつ      富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

   ７月１６日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000 円 累計 77,000 円 

７月１６日  出 席 報 告 

会員総数 3３ 出席 18 

出席免除  2 ＭＵ  2 

出席適用 31 出席率 64.52 

米山奨学生 謝 嘉杰君 

ＺＯＯＭ参加 来栖勝幸会員 

改めましてこんばんは、昨日「３部門合同セミナー」

管理運営部門、公共イメージ部門、会員増強維持部

門ということで早くもセミナーが始まりました。  

昨日ご出席をいただいた委員長の皆様、本当にお

疲れ様でした。ありがとうございました。 

細かい内容は各委員長にお任せをさせていただき

ますけれども１つだけ印象に残ったことがありました。

昨日のセミナーは３部門合同でありながら、会員増強

維持に特化した会員増強維持についてみんなで勉強

しましょうと言う形のセミナー形式と言うか講師の先

生のお話を聞く形のセミナーでした。中でも田中久夫

パストカバナー、この方は高崎ＲＣの方なのですけど

も、本当に話が上手で大変ためになるお話でした。ぜ

ひ皆さんにお聞かせしたいと思う話の内容でした。  

その中で 1つだけ会員増強は会長の熱意だけだと

言われていましたので、本年度頑張って会員増強も

一緒に進めていきたいと思っております。 

先週まさに会員増強の一環で加藤会員増強維持

部門委員長と早速何名かの方々に会員増強のご挨

拶に伺わせていただいております。これを入会に繋

げていくには、まだ汗と努力が必要だなという形であ

りますけれども、獨協大学のローターアクトの担当の

国際交流センターに出向き、お話をさせていただき、

前向きに検討していただいている途中でございます。 

 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

どうぞこの 1年間、皆様のお力をお借りしながら 会員

を増やして多くの皆さんと例会、それから奉仕活動、

進めていきたいと思っております。本日はクラブ協議

会で時間もとりますので、会長挨拶はこれぐらいさせ

ていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５８３回 例会 ７月２３日 草加市文化会館 

７月１６日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

    卓話 富永 悟会長 

      
 

    

今後のプログラム 
7/30 「ストレッチダンス Lesson１！」  レセプション 
8/6  誕生祝・結婚祝 ロータリー情報 レセプション 
8/13 休会 

職業奉仕・社会奉仕合同セミナー 
７月１９日(金)大宮ソニック
シテイィ市民ホールにて 
開催され、富永会長が 
参加下さいました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 管理運営部門         牛山信康委員長 
皆様こんばんは、今年度クラブ管理運営部門委員長になりました牛山です。どうぞよろしくお願いいたします。管

理運営部門として目指すところは、このクラブが明るく元気で活性化する。それにはどうしたらいいかということに
尽きるのだろうという風に思います。そういった面でプログラム委員長の森さんと、それから出席委員会の鈴木さん
と親睦委員会の竹村さんと色々とお話をしながら、アイデアを練って活動していきたいと思います。活動計画書に
も書いてありますけれども、・クラブ優秀賞にチャレンジする ・戦略計画を立案する・４つのテスト・中核的価値観・
行動規範を行う。活動計画書に記載し、活動のよりどころとするマイ・ロータリー登録を積極的に進める。会員の既
読意識を高め、働きとすると、こういう風に書いてあります。これは岡村ガバナーがお話しされ内容をそのまま書い
たわけです。クラブ公式訪問の時には、岡村ガバナーはおそらくこの辺のところはどうなっていますかと問われると
思います。これをうまくやってないと岡村ガバナーから怒られると言うようなことを言っていました。 
この中で「４つのテスト、中核的価値観」はクラブ年度計画書に記載されています。「行動規範」というのはどうす

るのかはちょっとわからないので、これを皆さんとこれから考えていきたいという風に思います。昨日の「3 部門合
同セミナー」に行ってまいりました。とてもよかったです。その中でいろんな奉仕活動をやる上で、楽しくやる！みん
なが良かったね、楽しかったね！という風に最後は形にならないとこれは盛り上がらないですよ！というようなこと
をおっしゃっていたのが気になり、印象に残りました。論語の一節で「子曰く、之を知る者は之を好むものに如か
ず。之を好む者は之を楽しむ者に如かず。」という説がありますけれども、やはり楽しんでやるということが体に身
につくというか、知恵になるというようなことをおっしゃっていたのは、やはりそうなんだという印象を受けました。  
それからもう 1 つロータリー情報委員会の委員長も兼ねております。ロータリーの情報を、どのようなものを皆様

と一緒に考えていって、どんなものを問いかけていったらいいのかということを今手探りしているのですけども、こ
れから皆さんと色々お話を聞きながら、こういうのがタイムリーだなというようなお話をこれから探しながら、お話を
皆さんと一緒に考えていきたい、そういう情報を理解していきたいという風に思います。1年間宜しくお願いします。 

  プログラム委員会         森 勇一委員長 
皆さんこんばんは、本年度、プログラム委員会、委員長を仰せつかりました森でございます。どうぞよろしくお願

いします。副委員長は安田さん、委員には黒川さんということです。３人で１年間行ってきたと思います。 
方針といたしましては、昨年度、プログラム委員長牛山さんが非常に素晴らしい委員長と思って、私も牛山さん

と同じようにできたら良いな～と思っております。富永会長からはとにかく例会にテーマを持って、これに出たいな
感じるような体験型の例会をなんとか取り入れて欲しいということでお話をいただいて、スタートさせていただきま
した。体験型と言っても、限られた平日の夕方のひと時なので、テーマパークに行くっていうことはちょっとできない
ものですから、なんとか体を動かすということでできないかなということで、今年度は ３回のシリーズにわたってで
すね、体を動かそうと、「柴田恵子さん」と言う元チューブのバックダンサーやられていた方に講師になっていただ
いて、以前 1 度だけお呼びしたことがありましたけど、今年はシリーズでダンスと言うよりどっちかというとストレッ
チを重点的にやるっていうことで、７月、11 月とそれから 3 月、年３回ということで、シリーズでやらせていただきた
いという風に計画しております。それから、 ロータリーには必ずその月のテーマがありまして、このから年度計画
書（Ｐ．５５～５８）の中にもテーマが載っています。７月母子の健康月間、８月は会員増強・新クラブ結成推進月間
などの内容になっております。このできる限りこの月間に合わせてそれに沿った卓話を提案させていただいて実
行していきたいと思っております。また、私も親睦委員長をやった経験がありまして、クラブ活動というのは、親睦
委員会は結構大変だなと感じておりまして、親睦委員会のフォローとかお手伝いもさせていただきたいと思ってお
ります。ロータリアンの家族が楽しめるような親睦例会を企画していこうと考えております。限られた時間なのでこ
こで終わらせていただきたいと思いますが、どうぞ皆様１年間よろしくお願いします。 

 

  出席委員会             鈴木 努委員長 
皆さんこんばんは、今年度出席委員会の委員長を仰せ使いました鈴木です。どうぞよろしくお願いします。 

副委員長には田中さん、委員には北畠さんがいらっしゃいます。今年度の計画書にあります出席委員会をご覧く
ださい。方針としますと、例会への出席はもちろんのこと、理事会が承認した奉仕プロジェクト活動、親睦委員会
が行う行事、地区大会、ＩＭ等に積極的に出席していただくよう事務局と協力して管理します。現在３３名の方が
入っていますが、ちょっと振り返りますと私は４年前に入れていただいたのですが、その時の同期に加州さんなん
ですよね！加州さんとはその時以来会っていない、今少し反省しまして、加州さんと連絡を取ると同時に毎週事
務局からＦＡＸで案内が送られてきますね！出欠の状況を教えてもらい電話通してね、誘ってみようと思います。
昨日、３部門のお話もありましたけど、やっぱり、誰かが積極的に動かない限り変わらないということは当たり前で
すけども、それをやったということで、会議増強にも繋がったということをおっしゃっていました。委員会について
は、事務局とまた協力して声をかけていただきたいと思います。以上です。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦委員会     竹村美保委員長 
 改めましてこんばんは、今年度親睦委員会 委員長を仰せつかっております竹村と申しますよろしくお願いいたし
ます。私は入会１年で親睦委員会の委員長という大役を仰せつかっておりまして、大変毎回身の縮む思いでござ
いますけれども皆様方のお力添えいただきながら頑張ってまいりたいと思っておりますよろしくお願いいたします。
私自身、ロータリークラブにおける親睦という言葉の意味を体感しながら意味の理解を深めていきたいと思って 
ますし、また会員の皆様ご家族に楽しんでいただけるような企画を教えていただきながら精一杯やっていこうと思
っております。今年度、クラブ活動方針に従って沿って、温故知新の精神のもと会員相互の理解が一層深められ
る親睦活動ができるように努力してまいりますと書かせていただきました こちらにあるよう第 1 例会、結婚祝・誕
生祝の企画、ゴルフ大会の企画、暑気払い、クリスマス例会、お花見例会これらを皆様に喜んでいただけるように
企画してまいりたいと思っております。 
後早速ではございますが、皆様お手元にすでに暑気払いの出欠が回っているかと思いますが、今年の暑気払

いは８月２０日、北千住の「明日香」という大変素敵なお店で行うことになりました。会員の皆様の会員が 1 万円、 
ご家族の方は５，０００円ということで企画させていただきました。皆様奮ってご参加のほどよろしくお願いいたしま
す。１年間どうぞよろしくお願い致します。 

会員増強維持部門     加藤芳隆委員長 
 皆さんこんばんは、私は入会して７年目かと思います。一昨年鈴木さんと２人で会長・幹事をさせていただきまし
て、その際に少し自分で言うのもおかしいのですけど、増強を頑張りまして北畑さんや安田さんに残念ながらお亡
くなりになった関さん、その後に垳田さん、竹村さん、黒川さんに入会してもらったわけで、関さんが亡くなり 5名で
すけども、それからだいぶクラスブの雰囲気がちょっと変わりましたよね！皆さん大変出席率良くて一生懸命やっ
ていただいていますのでちょっとクラブの活性化になったのかなという風に思っています。そういった意味で会員
増強が大変大切な役目だなという風に感じております。そして先ほど富永会長からもお話がありました通りセミナ
ーございまして３部門（管理運営部門・公共イメージ部門・会員増強維持部門）ということで３部門だったのですけ
ども、今年のＲＩ会長の目標が各各地区１００名増強、４クラブ増やすとい第 1課題だと思いますので、今回地区で
はこの「３部門合同セミナー」で力を入れたのだと思います。そんな訳でいつも会員増強は各グループに分かれて
ディスカッション形式でどうしたら増やせるかなどの話がございましたよね！それが今回は先ほど富永会長からも
話がありましたけども全員そのままで、大変有意義なお話、田中久夫さんと茅ヶ崎の岩沢あゆみさんのお２人の
お話、特に田中さんの１お話は時間と長かったのですけども大変素晴らしいお話がございました。そんな中で印
象に残ったのは田中さんが 1年で５１名増強したとの話で、女性が０だったのが７枚入れて、その際１１５名だった
というような話がございました。周りからは多分すぐに退会する人が続出するだろうかいうような話があったらしい
のですけど、１０年後の現在１６６名で、ほとんど辞めずにそのまま残ったということでございます。茅ケ崎の岩沢
さんは最終的に地区で純増は１０５名だったそうです。田中さんのお話の中で私印象に残ったのが勧誘に行くとき
はアポイント取っていきますよね！その際ロータリーの話をすれば、どうせ入会お願いに来るのだろうとようなお
話で多分見抜かれますよね！先日富永さんと３名で行ったのですけど、生憎会えなかったのですがアポイントは
取らなかった！田中さんの話によると、行った時に勧誘の話はしないのだそうです。その方にどなたか３名会員に
なりそうな方を紹介してというような話でお邪魔をすると身構えませんので、紹介すかどうかはわかりませんけど、
俺は誘わないのかという風なことで入会してくれる方もいらっしゃるという話でした。そういう方法もあるのかなとい
う風に思いました。 本当に上手な話で高崎大学の教授でしたから 1 時間飽きずに話を聞くことができました。大
変素晴らしい話でございました。これから富永会長の目標でございます４０名、現在２名は大体決まるということで
あと５名ですか！皆様方にご協力いただいてなんとか来年６月までにあと５名探し出すということで頑張りたいと
いう風に思います。よろしくお願い申し上げます。 

ゴルフ担当より 
お手元にＦＡＸで案内は届いていると思いますが、千葉担ＣＣ川間コースで長谷部さんが予約を取って下さいま

したが、ちょうどプロシニトーナメントアの１週間前になります。そんな経験はなかなかできないと思います。４組予
約してございまして ９月３日(火)スタートは８時５６分でございます。今月いっぱいぐらいに参加ご希望の方はお
申し込みいただくと有難いです。もう一つは「地区大会記念ポリオ根絶チャリティゴルフコンペ」ということでプレス
テージＣＣ、１０月２１日(月)例年やっています。ご希望の方はお声掛けください。よろしくお願いいたします。ありが
とうございました。 
 

  公共イメージ部門             鈴木 努委員長 
続いて公共イメージ部門のお話をさせていただきます。同じく計画書をご覧下さい。方針ですが、 公共イメージ

部門の第 1 義的に求められていることは、ロータリーの活動を広く認知してもらうことです。具体的には、今まで同
様、地区方針、行動方針に沿って活動しますが、特に地域でのイベントに参加し、ロータリークラブに関心を持って
もらい、そしてマスコミを通じて一般の方々への認知向上を目指したいと思います。これを年度計画書に書かせて
いただいたのですが、昨日の研修で思ったのはやはり工夫しないとダメだなということで昨日ちょっと考えたんです
が、Instagram を作って、皆さん流すとか、いろんなイベントに参加した時に勧誘案内などを作って渡してみようと
か、何かやらないといけないなとは考えています。 
色々テキストをゆっくり読ませていただいて、具体的にまた我々のそのロータリーとは、またロータリアンとはな

んだというところを活動の中に広報活動かと、コマーシャルを作成したと思っています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  職業分類選考委員会             田中和郎委員長 
   職業分類表の未充填の部分、特に医療系、情報通信業、運輸業、銀行業、保険業など永続的に会員として続
けられる企業を増やしたいと思います。現在うちのクラブで水戸証券さん１社だけです。ですから永続的に会員にな
っていただけるところを増強したいと思います。 
前年度名誉会員のお二方のご子息が入るものかと思っていましたけど残念ながら入っていただけませんでした。

八潮ＲＣＣなどは二代目が随分入っているようなので、そちらの方も努力したいと思います。 
 
  奉仕プロジェクト部門             長谷部健一委員長 
  皆さんこんばんは、奉仕プロジェクト部門の委員長を仰せつかりました長谷部です。方式のところに「奉仕プロジ
ェクト部門」は、ロータリー活動の花形です。という書き方をしたのです。なぜこう書いたかと言うと「管理運営部門」
は牛山さんが委員長になっているわけですけど「管理運営部門」は、どっちかというとクラブの中身を充実させる部
門なわけですね！それに対して「奉仕プロジェクト部門」は「職業奉仕委員会」が山口委員長、「社会奉仕委員会」
が会田委員長、「国際奉仕委員会」が北畑委員長、そして「青少年奉仕委員会」が垳田委員長と、いずれもこのクラ
ブ内から外へ発信する！社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕、青少年奉仕を行っていくということで、外にアピールす
る、公共イメージ部門とも繋がると思うのですけど、そういう部門に当たるわけですね。ですからこの奉仕プロジェク
ト部門の各委員長さんの活躍次第によって、草加松原ＲＣが市民の皆さんから広く認知される、良い事をやってい
るクラブなんだ！私も入ろう、子どもを入れようとか、会員増強に繋がるようなことになればいいなという風に考えて
おります。「超我の奉仕」ということはロータリーの理念がありますね！「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」
報いれられるというのは、精神的に報いれられる」という面が強いと思いますけれども、それだけではなくて、職業
奉仕等を通じて仲間と繋がりができて、色々な面でその本人にとって報いがくると素晴らしい結果がついてくるとい
うようなことが私はすごく感じております。そして、富永会長が温故知新という精神ですね。「古きを訪ねて新しきを
知る」ということで、過去のロータリンの歴史も探りながら、今大変時代の変化が激しいですね。トランプ大統領も暗
殺されそうと凄く恐ろしいことが起きているわけですけど、その時代にあった活動をしていきたいなと思っています。
そして「中核的価値観」親睦・公平性・多様性・奉仕・リーダーシップなどを意識しながら、各委員会が担当する奉仕
活動を私はアシストして、できればアドバイスしていきたいと思っておりますね。  
この中核的価値観っていうのは、皆さん年度計画書お持ちだと思うのですけど、30 ページを見ていただきたいと思
うんですけど、「４つのテスト」を大事にしましょうとあります。「４つテスト」なんで、1 つ、2 つ、3 つ、4 つと言うのです
が。私の事務所では毎週火曜日の朝、朝礼をやっているのですけど、「4つのテスト」を交代で唱和しています。 
これらは職業上のテストですけど職業に限らず、我々が人間として生きていく上で非常に重要なことがここにヒント
があると思います。そして、「中核的価値観」というのは奉仕サービスですね。親睦（フェローシップ）、多様性（ダイ
バシティ）、高潔性（インテグリティ）、あとリーダーシップ！そのようなものが１番大事な価値観なんです。そして「ＤＥ
Ｉ+Ｂ」がもう最近の流行りでして多様性(ダイバーシティ)いろんな人がいます。なるべくいろんな人を経由しましょう。
多様性を認識しましょう。公平性、平等ではなくて公平にしましょう。インクルーシブ、これは受け入れるということで
すね。いろんな人たちの考えを聞いて、なるべく受けるようにしましょう。このようなことが大事だよということを言っ
ているわけですね。その精神を忘れないしながら、４つの委員会に大活躍していただきたいなと思っております。 
今年は富永会長が特に目指しています新たな青少年事業の確立ということで、獨協大学ローターアクトクラブと

の連携がいよいよ本格化するというようなことなので、垳田委員長を中心にこちらの方もサポートしていきたいと思
っております。 私が部門委員長だからと指示するわけではなくて、各委員長、委員会の皆さんの委員会活動、新し
いアイデアをどんどん出していただいて、多くの会員の皆さんにそれに賛同していただいて、多くの皆さん、この奉
仕プロジェクト委員会に活動に参加していただくと、 まさに花形としてロータリー活動が活性化するんではないかと
思っています。1年間よろしくお願いします。 
 

  社会奉仕委員会             会田小弥太委員長 
 改めましてこんばんは、本年度の社会奉仕委員長を仰せ使いました会田でございます。委員につきましては副委
員長に田中さん、委員として渡辺(美)さん、小笠原さん、芹澤さんと 1 年間みんなで頑張っていきたいと思っており
ます。方針ですけれど、最初にコロナウイルスの影響も無くなりと書いたのですけども、最近また増えていますね！
社会奉仕というのは地域の社会に対する奉仕、ロータリーにとっては 1 番肝心要な奉仕活動でございます。皆さん
と力を合わせて１年間頑張っていきたいと思っております。方針としては１～５まで書いてあります。 
１番目は、「黄色いハンカチ運動」でございます。皆さんご存じのとおり、「全国黄色いハンカチ推進本部」の佐藤わ
かばさんが亡くなりまして本部そのものがなくなりました。たまにホームページ見るのですけど、更新もなく、アクセ
スの、本当に寂しいものでございます。 ただ今年度富永会長の方から言われまして、ぜひとも「黄色いハンカチ運
動」を続けたい、継続したいというお話がありましたので、今年度も継続をしていただきたいと思っております。  
佐藤わかばさんが元気な頃に大田原に住んでいましたから、そこで長野県にある「飯田市法人会」の女性部の方
が結構頑張っていました。たまたま大田原でお会いして、色々話をさせていただいたのですけれども、今はどうなの
かなということで飯田法人会に電話をさせていただいたのです。そうしたら連絡が取れなくて非常に困っているとい
う話がございました。佐藤わかばさんが亡くなったことをはなすと市場に残念がっておりました。この後どうするんで
すかと聞きましたら、ハンカチの在庫がまだあるみたいで、それがなくなるまではやりたいと、その後は辞めるとおっ
しゃっておりました。 それがなくなると本当にうちのクラブだけということになりますのでこの先も続けていただけれ
ばなと思っております。「黄色いハンカチ運動」につきまして今までは「草加ふささら祭り・福祉まつり」に参加させて
いただいておりました。福祉まつりについての開催はまあわかりませんが、「ふささら祭り」は１１月２日に決まってお
ります。是非そこには参加したいと思っております。黄色いハンカチについては事務局の方でインターネットを通じ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

て調べていただいているようですが、昨年ちょっと調べたら、１枚あたり 500 円と言われてそれではお金が足らない
なっていうことで、もう少し安いところもあれば探していただいて、なるべく単価的に安くハンカチができればいいの
かなと思っております。 
 ２つ目これは前々から続けておりますバレーボール大会と卓球大会の支援ということです。これは今年度も継続
をさせていただくということです。 
 ３つ目が「草加あおはる食堂」の支援と協力ということですが、先ほど幹事報告でもありましたように支援金が１年
間１０万円、それで３年間続けるということはもう理事会の方で決まりましたので、やはりこれも支援をさせていただ
くということです。なお何か活動がありましたら、そこにも我々も参加をしていければと思っております。 
４つ目が「中学校英語弁論大会の後援と言う事です。これは会長の方から話がありましたように、草加中央ＲＣさ

んがやっていた事業の継承をするということになっております。  
野球大会の方は青少年奉仕の方でやりますので、英語弁論大会につきましては社会福祉委員会の方が担当いう
ことになります。 例年夏休み中にやっているのですけれども、今のところ話がはっきりしませんので、決まりました
らご案内を差し上げます。 

5 番目は、「地区補助金」を利用して今年度は草加市内の小学校２１校あるのですけれども、ここに野球のボー
ルを寄贈するということになっております。８月から９月にかけてということになるかと思います。地区の方からまだ
補助金が来ておりませんので、届き次第に実施をしたいと思っております。ちなみに、これは大谷翔平さんが小学
校にグローブを寄贈したことに基づいてボールを送ろうかということになりました。 
もう 1 つ書き忘れましたけれども、ペットボトルのキャプですね！昨年度だいぶ協力いただきまして、数が集まり

ました。今年度も継続したいと思っています。ですから会員の皆さんにご協力をいただいて、数多く集めてポリオ根
絶に協力をしたいと思っております。具体的にはそういう風な活動していきたいと思いますので、協力をよろしくお
願いいたします。 

  国際奉仕委員会             北畠文康委員長 
 改めましてこんばんは、国際奉仕委員会 委員長を仰せ使いました北畠でございます。副委員長に飯山会員、 
加藤会員、鈴木会員にお力添えをいただきながら、なんとか頑張りたいという風に思っております。  
会長よりは、姉妹クラブとの絆を絶やすことなく、さらなる発展に向けてというご指示頂戴しております。 
３つございますが、とりわけ 1 つ目、フィリピンパッシグ・サウスＲＣに対してどのような貢献がふさわしいかというの
を双方により協議を進める 1年 としたいという風に考えております。わからない点がまだまだ多々ございまして、ご
迷惑かけるかと思いますが、一生懸命頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。 
 

  青少年奉仕委員会             垳田一人委員長 
 改めましてこんばんは、青少年奉仕委員会 委員長を仰せ使いました垳田と申します。副委員長に黒川会員、委
員として加州会員、北畠会員、竹村会員とともに奉仕活動を推進していきたいと思いますので、よろしくお願いしま
す。自分も竹村会員と一緒でロータリークラブに入って１年余りといったところで仰せつかっており、まだまだ分から
ないことも多々あると思いますが、皆様のご協力を得ながら１年間推進していただきたいと思います。 
またさらには、ローターアクトクラブとの連携ということになっております。そちらもまだまだローターアクトクラブに

関してもわからないことがたくさんありますが、勉強しながら設立に貢献できたらと思います。 
４月にクラブリーダーシップセミナーおいて岡村ガバナーの話を聞いた時にすごく感銘を受けました。その中で自

分の心に残っている言葉が、京セラの創始者、稲盛和夫さん（いなもり かずお）の言葉なのですが、あるインタビュ
ーで、インタビュアーが稲盛さんに質問したのが、「今の時代、世界を見てみると、戦争が起きたり、ＳＮＳでは人を
中傷して傷つけたりしておりますが１０年後は、どんな世界になっていると思いますか」と問いたところ、稲盛さんは
「今と変わらず人を傷つける１０年後になっているんじゃないか」ということを言っておりました。さらにインタビュアー
は「、それでは１０年後、時代が変わるにはどうしたらよいのですか」との質問に稲盛さんは「ひとり一人が思いやり
の心を持って一人一人が思いやりの心を持って接すれば１０年後、もしかしたら変わるのではないか」という言葉を
言っておりました。自分の中でのこの「思いやり」というキーワードが凄く心に響きました。 
今回 1 年間、青少年奉仕委員長として、「思いやり」をキーワードに思いやりの心をもったリーダーの育成に貢献し
てまいります。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。 
 

  ＩＴ委員会             安田洋介委員長 
 皆さんこんばんは、ＩＴ委員会 委員長を仰せ使いました安田です。委員は、木村副委員長と北畠委員とご協力い
ただきながらですね、委員会の運営を進めてまいりたいと思っております。委員会の方針ですね、読み上げさせて
いただきますと、先進的な取り組みをクラブ内で浸透させていきます。先進的なＩＴの活用がクラブの運営にとって
有益なものであると、これを会員の皆さんに体感していただきたいという風に思っておりますので、これは私の方で
理解した上でレクチャーし、その活用を浸透させてまいりたいと思います。  
大別して２つ掲げておりますが１つ目が「情報の入手、各ツールの活用」ということで、ロータリーのホームページで
すね。私、最近勉強させていただいているのですが、ラーニングセンターという形で動画を使った勉強内容の資料
のページがあるんですが、ここで出すと時間がかかってしまいますので私の方で、読み解いたものを勉強会の資
料として作成してこの年間の例会の中で皆さんと共に学びの場を作れるようにということで作っていきたいと思って
います。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富永  悟会長 昨日はお休みの所、３部門合同セミナー担当委員長の皆様お疲れ様でした。 
二階堂祐司幹事 第９グループ第一例会行脚がすべて終わりました。ひと段落です。 
        クラブ協議会宜しくお願い致します。 
会田小弥太会員 この所毎日雨が降っており仕事が先に進みません。困ったものです。 

いまさら仕事を変えることができませんのであきらめです。 
飯山 英彦会員 クラブ協議会宜しくお願い致します。 
垳田 一人会員 今週金曜日に幼稚園ではキャンプファイヤーを行います。天気が良さそうなので一安心です。 
牛山 信康会員 昨日の３部門合同セミナー、大宮ソニックでやりましたがお休みの日だったので本当は生きた

くなかったのですが、田中久夫氏の講演はとても良かったです。 
皆に聞いてもらいたい程のお話でした。 

加藤 芳隆会員 クラブ協議会宜しくお願い致します。今年は今の所、関東地方は雨の被害がなく助かります。 
北畠 文康会員 もう少しで梅雨明けですね。本日はクラブ協議会宜しくお願い申し上げます。 
鈴木  努会員 今日も雨でした。明後日から晴れるみたいです。会員増強も明後日から頑張ります。 
田中 和郎会員 明日からまた暑くなりそうです。梅雨が明けたらどうなるのか心配です。 
竹村 美保会員 本日のクラブ協議会宜しくお願い致します。 
長谷部健一会員 本日のクラブ協議会、よろしくお願いします。急に冷えて夏風邪をひきました。 
松田 龍美会員 お世話になります。 
森  勇一会員 本日はクラブ協議会宜しくお願い致します。 
安田 洋介会員 最近は毎週市内のどこかでイベントが行われている様な気がします。 

景気もう上昇していく事を期待します。 
山崎 秀美会員 クラブ協議会発表楽しみです。 
 

   幹事報告       二階堂祐司幹事 
皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただきます。５年ぶりの「日韓親善会議」開催のお知らせ、韓国ソウルに
て１０月２４日開催と来ております。 
理事会報告をさせていただきます。 
＊第１議案「暑気払い例会」について、後ほど竹村委員長から詳しい話はあるかと思いますけれども、８月２０
日、北千住「明日香」にて開催いたします。 

＊第２議案、新規事業「草加松原ロータリークラブ旗争奪学童野球大会」につきまして、ロータリークラブ旗がある
のですけれども、これは草加南ＲＣから 2007年より草加中央ＲＣと引き継がれて刺繍が入っているのですけれ
ども、うちの名前が入っておりません。それで大会に間に合わすために空きスペースにプリントするという形で
決定いたしました。1 万 3000 円程度のものです。今回はこれでしのぎまして、次回に向けて考えさせていただ
きたいということになりました。 

＊第３議案、クラプポロシャツの作成の件です。黄色いジャンパーを着てしておりました。もちろん今後も着用しま
すけれども、野球大会の時には暑くてしょうがないということで、半袖ポロシャツを作ろうということになりまし
た。デザイン・金額は今後検討していくことになります。続いて８月のプログラムは、月末に配布されるものを参
考にしていただければと思います。 

報告事項 
＊元草加中央ＲＣの関根利幸さん、理事全員に署名をいただき８月より入会が決まりました。 
＊「草加あおはる食堂」に今年度分の支援金１０万円を先週渡しておりますが、令和６年から８年の３年間という
形で契約書を作成して、これからまた３年間支援していくことになりました。 

＊山崎年度の打ち上げ旅行の決算報告ということで、登録料が３９万５000 円に対して、支払いがですね、４４万
３，２９０円、不足の４万８，２９０円はニコニコから負担をさせていただきます。以上幹事報告です。ありがとうご
ざいます。 

当初この資料を作成した時に、勉強会の資料の作成ということでプログラム委員長にお渡しすることで終わろうと
思っていたのですけども、森委員長の方から自分で発表してと言う事をいただきましたので、私の方で理解の低い
ところではあるのですが、ともに話を進めていきたいと思いますので、こういった形でプログラム委員会と共に進め
てまいりたいという風に思っています。 
また１つ、各イベントの参加申し込みの出欠の集計とか、こういったものに色々ツールを使っていきたいという風

に思っています。伝達漏れやミスを防ぐと同時に、会員さの皆さんの利便性を追求していくというところに貢献して
いきたい。ここに関しましては親睦委員会との連携という風に考えております。この達成の指標、どうしても達成指
標がないとダレてしまいそうなので、ラーニングセンターの用いた勉強会の資料ですね、これ３か月に 1回程度とい
うことで掲げさせていただいておりますが、すでに 55 ページ以降の年間プログラムの中に、森委員長の方から９
月、１０月、１２月、１月、と機会をいただいていますので、委員会として達成するようにしていきます。 
２番目、クラブホームページの活用ですね！各貢献活動のＰＲということでここ数年クラブ活動が少しホームペー

ジ上でのお越しが滞っていたようですので、こちら遡って私の方で、全て公開していくことで、公共イメージ、また会
員増強に繋がるように努めてまいります。こちらの達成資料としては、９月末までには、全て過去の部分のアップを
していき、１０月以降は、各イベント終了してから２週間以内にそのイベントを公開していくというところで、社会的認
知を上げていって、貢献活動を皆さんに知っていただくよう努めてまいりたいと思います。ご協力いただくようになり
ますので、ぜひよろしくお願いします。 
 


